

I Campeonato del R. G. C. C. y VIII Memorial Conrado Suarez

Hoy viernes 19 de Enero de 2018 se celebró la ultimo jornada del campeonato. Hemos asistido a una gran jornada de billar.

En la primera semifinal se enfrentaron José Luis Insa e Iván Rodríguez, la partida se decantó pronto a favor de Insa, a pesar del buen juego desarrollado por Ivan. Hay que destacar la gran progresión de Ivan, seguro que pronto le veremos en lo más alto del billar asturiano. El resultado final fue de 32-18 en 50 entradas a favor de Insa.

La segunda semifinal se celebró entre Antonio R. Mesa y Orlando Vazquez. Fue una partida tremadamente disputada, sucediéndose continuamente los empates. Se vio un billar de mucha calidad, resultando una final anticipada. Mesa alcanzó los 40 caramolas en 46 entradas y en la ~~contrasalida~~ Vazquez, que tenía 38 consiguió el empate. Hubo que recurrir a las salidas para conocer al vencedor. Después de varias salidas se proclamó Vázquez como triunfador en un final muy emocionante.

A continuación se celebró la final entre José Luis Insa y Orlando Vazquez. Mientras Vazquez mostró un billar muy serio desde el principio Insa no tuvo su día y Vazquez se fue destacando desde el principio y aunque Insa intentó reducir distancias no le fue posible. El resultado final fue 19-40 a favor de Orlando Vazquez.

Nuestra enhorabuena al campeón así como a todos los finalistas y nuestro agradecimiento a todos los participantes.